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新型コロナウイルス感染症の影響で 2 年間開催中止だったふれあい交流会ですが、今年度は柏林公園祭

りに『みんなの縁日（射的、スーパーボール・ヨーヨーすくい、がちゃがちゃ）』として出店し、社会福

祉協議会の PR をしました。行列ができる大人気で用意していた景品はあっという間になくなりました。 



交 通 安 全 教 室１０／１１

晩 成 温 泉 交 流 会

手 芸 教 室

１１／７

１０／２３

老人クラブ連合会では、コスモール大樹横の国道
沿いで、交通安全の街頭啓発を実施しました。その
後、広尾警察署の藤田課長を講師としてお招きし、
「交通事故防止と特殊詐欺被害防止について」の講
話をお聞きしました。

会員４５名が参加し、交通事故に気をつける機会と

なりました。

身体障害者福祉協会では、会員２９名が参加し、
晩成温泉にて交流会を行ないました。

昼食を食べながら、ビンゴゲームやジャンケン

大会などで盛り上がりました。

会員同士、楽しいひと時を過ごすことができま

した。

手をつなぐ育成会では、会員９名が参加し、
池田あけみ氏講師による、手芸教室を開催し

ました。

サシェと呼ばれる溶かしたキャンドルを型に

流し込み、ドライフラワーやドライフルーツを

入れて飾り付けをする物とハーバリウムを作

成しました。
皆さんとても素敵に作られていました。



10 月 27 日、勤労者センターで行われた双葉町の
「地域ささえ合いマップ作り」にお邪魔しました。日頃
の困りごとや今後心配なこと等、沢山の意見を出し
あい「1 年に 1 回はこういう話し合いができると良い」
と感想が出ていました。 

11 月 10 日、B＆G 海洋センターで行われた松並
町の「ふれあいサロン」にお邪魔しました。社会福祉
協議会の事業紹介をした後、皆さんとタオル体操を
しました。冬の運動不足解消にぜひお家でも続けて
欲しいです。 

 
 
 
 
 

 

地域の活動紹介 

双葉町 

松並町 

たいきのまちを良くするしくみ 

 大樹町共同募金委員会からのお知らせ 

一定額以上の募金協力で 

❖2022 雪ミクピンバッジ 

❖ぼくのヒーローアカデミアクリア

ファイル を進呈します！ 

 

募金目安 500 円以上 

募金目安 300 円以上 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

開進   堀 敏様   亡母 フミ 殿の逝去に際して     １００,０００円 

あたたかいご寄付をありがとうございます 
（令和４年９月２日～令和４年１２月１日） 

２０２３年度（令和５年）版カレンダー・スケジュール帳無料配布いたします。 

日程：１月６日（金）～８日（日） ９:０0～16：00  場所：福祉センター 2 階大ホール 

内容：日めくり、カレンダー、スケジュール帳などお気に入りのものを無料で提供します。 

町内外の方からのご厚意によるものです。大切に使ってくださいね♪ 

※不要なカレンダー・手帳等も募集中です。ご協力お願いいたします！（1 月５日まで） 

10 月 22 日（土）、第 2 弾ウォーキング講習会を開催しました。前回に続いて(株)サッポロドラッグ

ストアー様、(株)SHARE 様から講師をお招きし、秋晴れの空の下「歩き方講習」を受けた後、実際に

中央運動公園のウォーキングコースを歩きました。程よく疲れた後は脳トレでリラックスしてからミ

ニ講話「運動前後にとると良い栄養」を聞き、最後は EZOCA ポイントとサンプル品のお土産が配ら

れました。参加者からは「気持ち良かった」「それぞれアドバイスがもらえて良かった」等、今回も好評

でした。 

ご参加あり

がとうござ

いました。 


